

## Ata da 8ª reunião, ordinária, de trabalho do GT CSI de apoio à Fiscalização da reforma do Empresarial 2 de Julho

2 mensagens

**Fábio Simões Carrilho** <fabio\_75770@trt5.jus.br> 5 de outubro de 2023 às 13:36  
Para: Jeferson Freitas da Silva <jeferson.silva@trt5.jus.br>, Ivan da Hora Nogueira <ivan.nogueira@trt5.jus.br>, Felipe Borges Cunha <felipe\_61680@trt5.jus.br>, Thiago da Silva Gilla <thiago.gilla@trt5.jus.br>  
Cc: Danielle Débora Cerqueira Oliveira <danielle\_53459@trt5.jus.br>, Hetug Sardeiro Porto <hetug\_74332@trt5.jus.br>, Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães <ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Fabiano Barbagelata Drummond <fabiano\_55370@trt5.jus.br>, Vanderlan Almeida Fontes <vanderlan.fontes@trt5.jus.br>

Pessoal, segue Ata da reunião 04/10/2023.

### **Participantes:**

Fábio Carrilho (CMP) (presencial)  
Jefferson Freitas (CSI) (presencial)  
Ivan da Horça (CSI) (presencial)  
Thiago Gilla (COSI) (virtual)

### **Resultados:**

1. O Colegiado deu as boas vindas a Danielle Débora Cerqueira Oliveira, Hetug Sardeiro Porto e Thiago da Silva Gilla (Thiago inclusive esteve presente virtualmente nesta reunião, representando a COSI), membros da equipe da Coordenadoria de Segurança da Informação (COSI) que irão acompanhar o trabalho desenvolvido por este Grupo de Trabalho de apoio à Fiscalização.
2. Ivan atualizou a todos sobre o andamento da atividade de levantamento e inclusão do sistema de câmeras CFTV existentes e consideradas estratégicas.
3. Fábio apresentou ao Colegiado sobre a necessidade de serem definidas a lista de acesso da CSI a serem configurados no sistema de Controle de Acesso. Responsável: Jeferson. Prazo: 03/12/2023.
4. O Tema anterior inclusive é parte de uma Política de Segurança do Tribunal para o 2 de Julho, cujo tema que envolva os respectivos sistemas automáticos que compõem a infra estrutura predial do 2 de Julho. Diante disso, Fábio irá sugerir ser discutido este tema no âmbito do Subcomitê Permanente de Governança e Gestão de Infraestrutura Predial (SGGInfraPred) do Tribunal Regional do Trabalho da 5ª Região. Além disso, também será encaminhado a este subcomitê a sugestão de se discutir a melhor política de contratação de serviços de manutenção e suporte dos novos sistemas tecnológicos do 2 de Julho (nova sede do Tribunal).
5. Fábio informou que uma estratégia que ele sugeriu e tem sido adotada pela Fiscalização é a de promover reuniões com os fornecedores dos sistemas, para certificação da especificação correta, bem como das funcionalidades que o sistema dispõe, se certificando de que atendem às necessidades do projeto. Está prevista no momento oportuno uma próxima reunião com cada fornecedor para definir as estratégias de testes, configuração, comissionamento, treinamento, manutenção e suporte dos respectivos sistemas (Rede Lógica, CFTV, Controle de Acesso, Detecção e Alarme, Automação (Supervisão e Controle) e Sonorização, e, oportunamente, a COSI será convidada a participar.
6. Thiago fez uma breve apresentação sobre o que é a COSI e sua finalidade e se colocou à disposição para ajudar ao Colegiado. Oportunamente, elogiou o trabalho do Colegiado que retribuiu o agradecimento. Acordamos com Thiago uma reunião presencial, próxima quarta-feira, dia 11/10/2023, às 14:00h no 2 de Julho para apresentarmos as instalações previstas do projeto relacionadas ao tema do Colegiado.

Estas e as demais as ações geradas no âmbito deste GT estão apresentadas em planilha para acompanhamento de todos (ação, responsável, prazo, status, resultado):

<https://docs.google.com/spreadsheets/d/1AnoeRgQPbV4naNPfCoZjULOMM7jkLgJF6zoCITLkbOY/edit?usp=sharing>

**Próxima reunião ordinária:** 08/11/2023, 14:00h, na sala CMP no 2 de Julho.

Pauta:

1. Acompanhamento das ações definidas no âmbito deste GT (ver link da planilha acima)
2. O que ocorrer.

--

Obrigado,  
Fábio Simões Carrilho  
Analista Judiciário - Engenharia Elétrica  
CMP/TRT5

---

**Fábio Simões Carrilho** <fabio\_75770@trt5.jus.br>

5 de outubro de 2023 às 13:46

Para: Ana Maria Barbosa Gomes Guimarães <ana.guimaraes@trt5.jus.br>, Vanderlan Almeida Fontes  
<vanderlan.fontes@trt5.jus.br>

Prezados Ana/Vanderlan,

Foi discutida ontem em reunião ordinária do GT CSI (ver Ata da Reunião no encaminhamento deste e-mail) a necessidade de termos a lista de acesso com os nomes que deverão ser inseridos no sistema automático de Controle de Acesso do Complexo 2 de Julho (nova sede deste Tribunal). Por se tratar de subtema da Política de Segurança deste Tribunal, encaminho como sugestão para ser tratado no âmbito do Subcomitê de Governança e Gestão de Infraestrutura Predial. Além disso, também encaminho a este subcomitê a sugestão de se discutir a melhor política de contratação de serviços de manutenção e suporte dos novos sistemas tecnológicos do 2 de Julho (Rede Lógica, CFTV, Controle de Acesso, Detecção e Alarme, Automação Predial e Sonorização).

[Texto das mensagens anteriores oculto]